

Fecha	Sección	Página
02.12.2009	Nacional	2

Propuesta. Felipe Calderón llamó en la XIX Cumbre Iberoamericana a una reunión sobre cambio climático.

FCH pide en Estoril apoyo para su plan de crear un Fondo Verde

XIX CUMBRE IBEROAMERICANA

Urge a mandatarios a ponerse de acuerdo para llevar a la reunión sobre cambio climático de Copenhague una propuesta a favor del medio ambiente

[CECILIA TÉLLEZ EN ESTORIL]

l presidente Felipe Calderón llamó a los mandatarios asistentes a la XIX Cumbre Iberoamericana a ponerse de acuerdo para llevar a la reunión sobre cambio climático, que se celebrará en Copenhague, una propuesta a favor del medio ambiente.

"Porque nuestro temor es que la reunión de Copenhague no va a cristalizar, como queríamos y teníamos previsto muchos países, en compromisos concretos y específicos ta que impulsa México de crear un Cumbre.

ciones como Estados Unidos, por ejemplo, no puedan concretar, por sos ambientales, las metas propues-

más esperado es que algunas na- trarnos para que esto funcione en ciones en desarrollo, pero altamente emisoras de bióxido de carbono. tampoco accedan a cumplir con sus

compromisos ambientales. "Aunque el <mark>cambio climático</mark> es

un tema que ha estado en las manos de científicos y diplomáticos, ahora la verdad es que el cambio climático y la lucha que amerita será un tema de economistas y financieros, porque al final del día el problema es

cómo pagar, cómo financiar esta lucha costosa, pero absolutamente indispensable contra el cambio climático y el calentamiento glo-

bal", destacó. Pidió el respaldo para la propues-

de reducción a nivel global", dijo en Fondo Ve<u>rde q</u>ue financie la lucha la ceremonia de clausura de esta contra el cambid climático a través de cuotas y responsabilidades co-Agregó que el temor es que na- munes, pero diferenciadas de acuerdo a su capacidad económica.

Para los países en desarrollo serazones legislativas o por compromi-rían cuotas mínimas, por ejemplo; para los países desarrollados serían cuotas mayores, con base en dife-Dijo también que el resultado rentes variables. "Vamos a concen-

> un esquema basado en resultados concretos y el resultado concreto.

a nuestro juicio, es simple y sencillamente tanta cantidad de dinero por cada tonelada de carbono que evite lanzar a la atmósfera".

Destacó que el cuidado al medio ambiente es tarea y responsabilidad de todos.

Exhortó a todos los mandatarios que forman parte de la Cumbre Iberoamericana a que a pesar de las diferencias se abran espacios de diálogo y entendimiento.

Cabe recordar que ocho mandatarios, por diversos motivos, no asistieron a esta Cumbre.

"Tenemos diferentes puntos de vista en América Latina, sí, en Iberoamérica, pero tenemos que hacer un esfuerzo porque nos reunamos, porque discutamos con respeto, porque lleguemos a acuerdos, como siempre hemos llegado, independientemente de los puntos de vista diferentes", refirió.

El presidente Calderón se reunió antes de la clausura de la Cumbre con el Rey Juan Carlos de España y con el jefe del gobierno español, José Luís Rodríguez Zapatero.



Página 1 32391.45



Fecha	Sección	Página
02.12.2009	Nacional	2



CLAUSURA. El presidente Felipe Calder'on, durante los trabajos de la cumbre en Estoril.